

各事業所の行事

【三愛荘デイサービスセンター】

秋の大運動会を 10月8日(月)～10月13日(土)デイのホールにて開催

えられて、赤組・青組代表が元気に入場行進されました。玉入れ、借り物競争、パン食い等、皆さん笑顔で



入場行進



グランドゴルフ

【デイサービスセンター庵】

10月中旬にデイサービス庵にて笑運動会を実施致しました。実施名と同様、ご利用者様には笑顔で満ちた有意義な時間を送つて頂く意味も込めて名付けました。競技も障害物借り物競争、変装パン食い競争等、一味違つた競技も用意をしておりました。変装パン食い競争の写真を掲載していますが、学生服、ユニホーム等、様々な衣装を用意して途中で変装して頂いてからパンを取つて頂いております。ご利用者様達も普段着る事のない服に袖を通し「なんやこの服は?かわいらしくな」等、着替えられる度に歓声

も沸いて盛り上がつています。また外園グランドにて実施する事により暖かい日差しとともに心もリフレッシュされたり、熱心に耳を傾けておられます。



パン食い競争

自身のエネルギーに代わる事も改めて感じさせて頂いた1日でもありました。

【特別養護老人ホーム】

中庭でご利用者様と職員とでバーベキューをしました。天気も良く、皆さん楽しそうに食べられ普段おかわりされない方も「おかわりないんか」と食欲旺盛で、沢山食べられました。職員も一緒にいただき、「美味しいね」と言うとご利用者様も笑つて答えて下さり皆さんと楽しい一時を過ごせました。



【ケアハウス】

お月見ぼんぼこ 10月1日

中秋の名月の翌日ですが、皆様と夕食を楽しく食事をして過ごしました。夕食時、皆様窓の外を覗き込むように眺めておられました。

新人職員紹介

一 色 悠 真

利用者様、職員の方から信頼される介護職員になれるようがんばりたいです。宜しくお願いします。

【養護老人ホーム】

園遊会 10月 24日

大食堂にて昼からボランティアによるサックス生演奏会とビンゴゲームを行つた。サックスの生演奏では、懐メロや童謡の曲に合わせて、手を叩かれたり歌を口ずさんだり、熱心に耳を傾けておられました。

【三愛荘デイサービスセンター】

10月23日(土) 大食堂にて昼からボランティアによるサックス生演奏会とビンゴゲームを行つた。サックスの生演奏では、懐メロや童謡の曲に合わせて、手を叩かれたり歌を口ずさんだり、熱心に耳を傾けておられました。



ウサギ蒲鉾

焼き芋（秋の季節行事）

10/23 あいにくの天気でもあり、屋上で焚き木をして焼き芋は室内で食べました。皆様、「おいしい、おいしい」と喜んで頂けました。



サックスの生演奏

※編集後記※

冬の足音が聞こえてくる季節となりました。これからは一段と寒くなりますが、風邪のひかないように気を付けて下さい。今後もご利用者様の活き活きとされた記事を掲載していきたいと思います。

広報委員会一同